



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 10 Juli 2013	Halaman	: 3
Nama Media	: Pos Kota	Jurnalis	: -

<p>Tanggapan warga kepada lurah kita SMS ke 0813 8505 1009  Berikut ini kiriman SMS dari warga berisi tanggapan tentang program dan kinerja lurah di tempat tinggalnya.</p>	<p>membahu untuk peningkatan kerjasama yang baik nantinya. Terima kasih. (H. M. Al Benny, 085883042xxx)</p>
<p>Ajak warga berperilaku sehat Budianto, (0811853xxx), warga Kamal Muara: "Pak lurah Kamal Muara, ajak terus warga untuk berperilaku sehat agar lingkungan tempat tinggal kami tetap bersih."</p>	<p>Tertibkan tanah pengairan Ujung Menteng Pak Lurah Ujung Menteng. Tolong tertibkan tanah pengairan di Rw,08. Karena kalau banjir air ke kampung, karena lokasinya sudah ditutup pagar beton perumahan elite MM. (Anton, 085333520xxx).</p>
<p>Galakkan gotong royong Zaenal, (081381511xxx), warga Kelapa Gading Barat: "Lurah baru Kelapa Gading Barat agar lebih menggalakkan gotong royong guna menghindari kawasannya dari banjir dan membuat lingkungan menjadi asri."</p>	<p>Bikin taman di belakang Polsek Jagakarsa Kepada Pak Lurah Cipedak dan bapak. Camat Jagakarsa yang baru tolong bangunan kios-kios liar yang ada di depan Jl. Batu belakang Polsek Jagakarsa dibongkar dan ditertibkan agar dibuat taman, karena itu adalah lahan fasos dan fasum, saya sudah lapor pada Kecamatan yang lama tidak pernah ada tanggapan mudah-mudahan dengan adanya Lurah dan Camat yang baru ada tanggapan. Terima kasih. (081281174xxx)</p>
<p>Lanjutkan kegiatan coffee morning Rahmat, 51, (085597213xxx) warga RW 10: "Terus lanjutkan kegiatan coffee morning. Karena dari situ warga dapat saling bersilaturahmi."</p>	<p>Got di RT 08/12 Semper Barat mampet Kepada Lurah Semper Barat, coba bapak blusukan ke wilayah kami Rt 018/12 got pada mampet yang kalau hujan 10 menit langsung jalanan kebanjiran, dan tertibkan juga bangunan warung yang ada di atas got kami segenap warga mengharapkan tindak lanjut dari pak Lurah. (081310210xxx)</p>
<p>Terus lakukan pendekatan ke warga Buat Ibu Lurah Lebak Bulus, selamat bergabung dengan warga Lebak Bulus yang masih mengharapkan kinerja Ibu Lurahnya yang baru. Terus lakukan pendekatan demi bisa menyerap dan menampung aspirasi warga via Rt/Rw nya. Mari bahu</p>	<p>Pedagang di Jl Damai tolong diatur Pak Lurah Cipete Utara. Tolong tertibkan pedagang yang berjualan di pinggir jalan pasar Cipete Utara (khusus yang di jalan Damai, antara Jl. H.Awal sampai Jl. Damai</p>



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

2). Pedagang diatur agar satu bahu jalan saja supaya lalu lintas bisa lancar dan agar warga yang keluar masuk ke jalan tersebut tidak terhambat. (H. Oman Somari Cipete, 081586083xxx)

Pindahkan TPS di Kav Kejaksaan

Pak Lurah Pondok Bambu Duren Sawit. Tolong TPS di Kav Kejaksaan, Jl. Poncol dipindahkan karena sudah tidak sesuai peruntukannya dan sangat mengganggu warga pembayar pajak PBB. (081331672xxx)

Kos dihuni pasangan kumpul kebo

Mohon Pak Lurah menertibkan rumah-rumah kos yang menjamur dan disalah fungsikan dan kalau perlu cabut ijin usaha kos yang dihuni pasangan usia ABG kumpul kebo, di Wilayah Galur Sari, Kec Matraman banyak di huni pasangan kumpul kebo usia di bawah umur, tolong aparat terkait untuk menindak tegas pemilik rumah kos tersebut padahal Pemda telah mengeluarkan surat edaran ke rumah-rumah kos tapi dilanggar, dan rumah kos tersebut sudah sangat bebas mereka berganti ganti pasangan keluar masuk, apalagi sekarang akan mulai Ramadhan, dan didaerah tersebut sangat rawan ranmor dan tidak pernah terungkap jangan sampai warga ambil tindakan tegas kalau aparat terkait tidak bisa menertibkan rumah-rumah kos yang disalahgunakan. Terima kasih. (Iwan Galur, 081291880xxx)

Tolong serap aspirasi warga Gedong

Rajin blusukan lingkungan serap aspirasi masyarakat Gedong. Warga, Lurah beseta jajarannya harus aktif turun kebawah lihat lingkungan dan

perhatikan inprastruktur yang rusak tanggap terhadap aspirasi masyarakat. (081317973xxx)

Banyak bangunan di atas got di Petojo

Pak tolong di Kelurahan Petojo Selatan, tepatnya di Jl Petojo Sabangan 8 banyak bangunan diatas got yg atap rumah dan warungnya keluar menutupi hampir sel Kampung Bali Tanah Abang) 6287781530xxx

Pak Lurah manfaatkan momen Ramadhan

slamat kpd lurah cideng yg baru,bpk samsudin.smoga dapt lbih sring turun k RT2,trutama di RW 06 yg momenya ramadan, pat utk mengunjungi msjid al uswah yg sdang direnovasi 6287889111xxx

Lurah Pulogadung coba blusukan ke RW 01

Lurah Pulogadung tidak mau blusukan ke Rw 01, 03 yang kumuh dan ada sarang judi. (087875503xxx)

Rumah ketua RT menutupi got

Rumah Ketua Rt 008/ 04 Kelurahan Petojo Selatan, Gambir, Jakarta Pusat, menutupi got maka tetangga sekitarnya pada beraktivitas disamping menutupi got juga memakan setengah badan jalan, mohon pak lurah tertibkan. (087781530xxx)

Mohon tertibkan pembuangan sampah

Pak. Lurah Kramat Pulo, Senen. Tolong pembuangan sampah Kincir Gg. 21 sudah kumuh banyak orang tidak jelas. Mohon untuk dirapihkan pak Lurah. Terima kasih. (02183661xxx)